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１ 商工振興費について 

産業デジタル推進事業の取組み内容について 

産業デジタル化推進費は、当初予算３億９,15９万円で

あったが、補正予算で 4,218 万円を減額した上で、決算

では更に３,９00 万円程の不執行額が生じている。 

これだけの不執行額が発生した理由はどのようであっ

たのかを問う。 

 

２ 社会福祉総務費について 

(１) 社会福祉総務費の不用額について 

  当初予算額に対しての支出額が少なく、執行率が

76.2％となっているが、その理由を示せ。 

 

(２) 民生委員活動委託費について 

今後、このような不用額が出るのであれば、民生委員・

児童委員の活動費に充ててはどうか。 

 

３ 生活保護総務費について 

生活困窮者自立促進支援事業費について 

令和４年度の住居確保給付金について、予算額 7,800

千円に対して決算額 1,601 千円と執行率が 20％となっ

ているが、その理由を示せ。 
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４ 生活保護扶助費について 

生活保護世帯の給付費について 

令和４年度の医療扶助費について、予算額 710,000

千円に対して決算額 606,088 千円と執行率が 85％と

なっているが、その理由を示せ。 

 

５ 観光施設費について 

片山津温泉総湯において、長期間の休館を伴う修繕工

事が、令和２年度から毎年度実施されている。これらの

工事の内容、及び原因を問う。 
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